

# REVIEW OF RELIGIONS

Бесплатно каждый час

Your ad here

**Jika berganti halaman baru tunggu sekitar 10 detik sampai muncul iklan, kemudian klik "SKIP AD" di kanan**

[TENTANG BLOG](#) [PENULIS - KONTAK](#) [PRIVACY POLICY](#) [HALAMAN DEPAN](#)

Browse » [Home](#) » [Budha](#) » Budha Telah Menggambarkan Datangnya Nabi Muhammad?

## Budha Telah Menggambarkan Datangnya Nabi Muhammad?

Diposkan oleh [Wedul Sherenian](#)

Nama Budha pertama kali dipakai oleh Sidharta Gautama atau sakyamuni yang lahir sekitar tahun 563 SM sebagai pendiri Budha. Arti Budha ada banyak sekali antara lain "Yang Telah Sadar, Dia Sang Penemu (Bujhita) Kebenaran, Ia yang telah mencapai Penerangan Sempurna, Ia yang memberikan penerangan (Bodhita) dari generasi ke generasi, dll. Konon Sang Budha mendapat pencerahan saat duduk dibawah pohon Bodi.

Membaca beberapa artikel dari Internet ada hal yang cukup menarik bahwa ada beberapa saudara Muslim yang mengkaitkan Nabi Dzulkifli atau mungkin Nabi Idris sebagai Sidharta dan bahwa Pohon Tin (QS 95:1) adalah Pohon Bodi. Sehingga ada yang memasukkan Budha sebagai salah satu utusan Tuhan. Mungkin ini masih perlu pengkajian lagi.

Kalau kita bertanya pada pemeluk Budha tentang Tuhan, maka mereka tidak akan mengakui bahwa alam semesta ini diciptakan oleh Tuhan. Karena dalam pemikiran mereka alam semesta ada dengan sendirinya. Agama mereka lebih menekankan sistem etika. Sehingga sekilas Agama Budha bisa dianggap sebagai Atheisme yang luhur. Tetapi ini mungkin pendapat Budha belakangan. Ketika Sidharta masih hidup, beliau mengakui adanya Tuhan pencipta alam.

Memang sang Budha saat itu lebih banyak diam jika menyinggung keberadaan Tuhan. Mungkin karena di India saat itu tenggelam dalam penyembahan berhala atau menguatnya filsafat antropomorfisme, yaitu filsafat Tuhan yang menjelma sebagai makhluk. Yang secara tiba-tiba menurunkan ajaran monotheisme secara drastis.

Budha tidak menyangkal adanya Tuhan. Budha pernah ditanya oleh salah seorang murid apakah Tuhan ada?. Budha menolak untuk menjawab. Tetapi saat didesak beliau mengatakan bahwa jika anda menderita sakit perut akankah anda berkonsentrasi untuk mengurangi rasa sakitnya atau mempelajari resep dokter?. Itu bukanlah urusanku untuk mengetahui apakah Tuhan itu ada, urusan kami adalah menghapus penderitaan di dunia.

Sebenarnya apa yang Budha ucapkan itu persis ketika nabi Musa ditanya oleh kaum Yahudi tentang nama Tuhan. Musa hanya menjawab : "Namanya adalah :Aku adalah Aku (Keluaran 3:14)". Dimana maksudnya adalah apapun nama Tuhan, lebih penting untuk melaksanakan perintah-NYA daripada sekedar mengetahui nama-NYA.

Tapi siapa pun dia Sang Budha, ada hal yang menarik dimana di dalam beberapa ayat dalam Kitab Budha terdapat beberapa penggambaran yang seolah-olah mirip dengan sosok sang Nabi Muhammad. Seperti halnya kaum Muslim ketahui, Tuhan telah memberikan firman-Nya pada kitab-kitab-Nya yang terdahulu yang sekarang mungkin sudah tercampur dengan tulisan-tulisan manusia. Apakah ayat-ayat ini merupakan firman Tuhan yang masih tersisa?. Hal ini telah diungkap oleh seorang ulama Islam yaitu Dr Zakir. Dalam tulisannya beliau menulis beberapa hal sebagai berikut (Anda boleh percaya boleh tidak) :

Pilih Bahasa ▼

### ASAL USUL AGAMA

[MACAM-MACAM AGAMA BESAR](#)

[NABI IBRAHIM BAPAK SEMUA AGAMA BAGIAN 1](#)

[NABI IBRAHIM BAPAK SEMUA AGAMA BAGIAN 2](#)

**AL-QURAN SURAH AL-IKHLAS 112 : 1-4**

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
قُلْ هُوَ اللَّهُ أَحَدٌ ۝ اللَّهُ الصَّمَدُ ۝ لَمْ يَكُنْ لَهُ كُفُوًا أَحَدٌ ۝  
وَلَمْ يُولَدْ ۝ وَلَمْ يَكُنْ لَهُ كُفُوًا أَحَدٌ ۝

1. Dia-lah Allah, Tuhan Yang Esa.
2. Segala Sesuatu Bergantung Pada Allah
3. Allah Tidak Punya anak & Tidak Diperanakkan
4. Tidak Ada Sesuatu Pun Setara Dengan-NYA

(KLIK DISINI)  
**UNTUK MEMBACA PENJELASANNYA**

**PERBEDAAN ALLAH ISLAM & KRISTEN**

**KLIK DISINI - KLIK DISINI**

### TENTANG TUHAN

[BUKTI TUHAN ADALAH ALLAH BAGIAN 1](#)

[BUKTI TUHAN ADALAH ALLAH BAGIAN 2](#)

[BUKTI TUHAN ADALAH ALLAH BAGIAN 3](#)

[BUKTI TUHAN BERJUMLAH 1](#)

[KISAH TUHAN & SEEKOR GAJAH](#)

[KONSEP KETUHANAN](#)

[PELUANG TUHAN ITU ADA](#)

[PENCIPTAAN TUHAN](#)

[PERTEMUAN DENGAN TUHAN](#)

[TOILET BUAT TUHAN](#)

[TUHAN DAN ENERGI](#)



**Menurut Chakkavatti Sinhada Suttanta D. III, 76:**

Akan muncul di dunia seorang Budha bernama Maitreya (yang baik hati), seorang yang suci dan kuat, yang tercerahkan, penuh kebajikan dalam tingkah laku, tepat, dan mengenal alam semesta "

"Apa yang telah dinyatakannya oleh pengetahuan supernatural miliknya akan di terbitkan ke seluruh alam semesta. Dia akan mengkotbahkan agamanya, mulia dalam keasliannya, mulia pada puncaknya, mulia pada tujuannya, dalam jiwa dan tulisan. Dia akan memproklamasikan kehidupan religius, murni dan sempurna sepenuhnya, seperti saat aku sekarang mengkotbahkan agamaku dan memproklamasikan semacam kehidupan religius. Dia akan membuat masyarakat rahib berjumlah ribuan, seperti saat sekarang aku membentuk masyarakat yang berjumlah ratusan".

**Menurut Sacred Books of the East volume 35 pg. 225:**

"Aku bukanlah Budha satu-satunya yang berkuasa dalam memerintah dan mengatur. Setelahku ada Budha yang lain, bernama "Maitreya" yang penuh kebajikan akan datang. Aku sekarang hanya memimpin ratusan, sedangkan dia akan memimpin ribuan.

**Menurut The Gospel of Buddha by Carus pg. 217 and 218 (From Ceylon sources):**

Ananda bertanya kepada yang terberkati : "siapa yang akan mengajar kami setelah engkau pergi?".

"Yang terberkati menjawab : " Aku bukanlah Budha pertama yang datang di atas bumi dan tidak akan menjadi yang terakhir. Pada waktunya seorang Budha akan muncul di dunia, yang suci, yang sangat tercerahkan,, penuh kebajikan dalam laku, tepat, mengenal alam semesta, seorang pemimpin yang tak tertandingi manusia. Dia akan mengungkapkan kepada anda kebenaran abadi yang sama, yang saya ajarkan. Dia akan mengkotbahkan agamanya, mulia sifatnya, mulia pada puncaknya dan mulia pada tujuannya. Dia akan mendeklarasikan suatu kehidupan beragama, sepenuhnya sempurna dan murni sepertisekarang saya nyatakan. Murid-muridnya akan berjumlah ribuan sedangkan muridku hanya ratusan.

Ananda bertanya : "bagaimana kita mengenalnya?"

Yang terberkati menjawab : "dia dikenal sebagai Maitreya".

Kata Sansekerta 'Maitreya' atau ekuivalen dalam bahasa Pali "Metteyya" berarti mencintai, penuh kasih, penuh belas kasihan dan murah hati. Hal ini juga berarti kebaikan dan keramahan, simpati, dll Satu kata Arab yang setara dengan semua kata-kata ini adalah 'Rahmat'. Dalam Surah Al-Anbiya:

[Kami tidak mengutus kamu \(Muhammad\), melainkan sebagai rahmat bagi semua makhluk \(QS 21:107\)](#)

Kata ini hampir disebutkan 409 kali di Al-Quran. Huruf "Muhammad" juga dieja sebagai "Mahamet" dan berbagai ejaan lain. Kata "Maho" atau "Maha" dalam bahasa Pali dan Sansekerta berarti Agung dan Mulia, dan "Metta" berarti rahmat. Dan dalam bahasa Arab Sendiri Muhammad berarti "Penuh Kasih".

[WUJUD DAN RUPA TUHAN](#)

**BERITA DATANGNYA NABI MUHAMMAD**

[ALASAN NABI MUHAMMAD MENJADI NABI TERAKHIR](#)

[BUKTI NABI MUHAMMAD NABI TERAKHIR](#)

[KELAHIRAN NABI MUHAMMAD DISEBUT DI KITAB HINDHU](#)

[MUHAMMAD IN GOSPEL BARNABAS](#)

[NABI MUHAMMAD DI AGAMA ZOROASTER](#)

[NABI MUHAMMAD DI GULUNGAN LAUT MATI](#)

[NABI MUHAMMAD DI INJIL BARNABAS SECARA MATEMATIS](#)

[NABI MUHAMMAD MENURUT ALKITAB INJIL](#)

[NABI MUHAMMAD MENURUT BUDHA](#)

[NABI MUHAMMAD MENURUT HINDHU](#)

[NABI MUMAMMAD DI ALKITAB INJIL PERJANJIAN LAMA \(SECARA MATEMATIS\)](#)

**HINDHU & ISLAM**

[AVATAR DAN TUHAN](#)

[BENARKAH DEWA SIWA ITU NABI ADAM](#)

[FILSAFAT KETUHANAN HINDHU DIBANDING ISLAM](#)

[HUBUNGAN HINDHU & ISLAM](#)

[KISAH NABI NUH DI AGAMA HINDHU](#)

[MENYEMBAH PATUNG DILARANG DI AGAMA HINDHU](#)

[TANYA JAWAB SOAL REINKARNASI](#)

[TERBELAHNYA BULAN](#)

**ISLAM & KRISTEN**

[ANAK SAPI EMAS & PEMBANTAIAN](#)

[ASAL USUL HAWA](#)

[BANGSA ISRAEL DIKUTUK JADI KERA](#)

[BATU NABI MUSA](#)

[BUNDA MARIA TUHAN SELAIN YESUS?](#)

[CARA MUSLIM MEMAHAMI MUKJIZAT YESUS](#)

[DAPATKAH TUHAN DICOBAI?](#)

[DIBALIK DOSA ADAM & HAWA](#)

[EKARISTI DALAM ISLAM & KRISTEN](#)

[FALLEN ANGEL \(MALAIKAT JATUH\)](#)

[HUBUNGAN YESUS & MUHAMMAD SEBAGAI NABI TERAKHIR](#)

[INFORMASI HAJI DI KRISTEN](#)

[INJIL TERNYATA TIDAK ADA](#)

**Menurut Sacred Books of the East, volume 11, pg. 36 Maha-Parinibbana Sutta chapter 2 verse 32:**

"Aku telah memberitakan kebenaran tanpa membuat perbedaan antara doktrin exoteris dan isoteris dalam hal kebenaran, Ananda, Tataghata tidak seperti guru yang memiliki kepala tertutup yang merahasiakan sesuatu di belakang".

Nabi Muhammad dalam menyebarkan ajarannya (Al-Quran) tidak ada yang ditutup-tutupi. Semua umat Islam dari rakyat jelata sampai raja menerima ajaran yang sama dan dapat membaca kitab suci yang sama pula secara langsung sampai sekarang.

**Menurut Sacred Books of the East volume 11 pg. 97 Maha-Parinibbana Sutta Chapter 5 verse 36:**

Arahat-Budha memiliki Servitor pada jaman dahulu, seperti Ananda adalah Servitorku sekarang, dan dimasa datang Arahat Budha akan ditemani oleh Servitor juga.

Nabi Muhammad juga memiliki Servitor yaitu "Anas" yang merupakan anak dari "Malik". Anas diberikan oleh orang tuanya kepada Nabi Muhammad. Anas bercerita "Ibuku berkata padanya "Oh utusan Tuhan, inilah pembantu kecilmu", anas melanjutkan "aku melayani Rasul sejak usia 8 tahun dan rasul memanggilku anaknya dan kekasih kecil tersayangny". Anas menemani Rasul dalam segenap keadaan baik sakit, gembira, perang (umur 11 saat perang uhud dan 16 saat perang hunain), ataupun damai sampai akhir hayatnya.

**Enam kriteria Budha menurut Budha Gautama (the Gospel of Buddha by Carus pg. 214): "mengenai Tathagata/Budha" :**

1. Seorang Budha mencapai pemahaman tertinggi dan sempurna di waktu malam
2. Kelihatan cerah setelah pencerahan yang lengkap
3. Seorang Budha mati dalam kematian yang alami
4. Meninggal diwaktu malam
5. Tampak terang sebelum kematiannya
6. Setelah kematiannya , seorang Budha tidak ada lagi di bumi.

Seperti disebutkan dalam Al-Quran, Nabi Muhammad menerima wahyu disaat malam hari. [Demi Kitab \(Al Qur'an\) yang menjelaskan, sesungguhnya Kami menurunkan pada suatu malam yang diberkahi dan sesungguhnya Kami-lah yang memberi peringatan \(QS 44:2-3\). Sesungguhnya Kami telah menurunkan \(Al-Qur'an\) pada malam kemuliaan \(QS 97:1\).](#) Yang mana nabi Muhammad pemahamannya langsung diterangi oleh cahaya Surgawi. Nabi Muhammad meninggal dengan cara alami dan nampak terang di malam kematian beliau (Aisyah/Anas). Setelah pemakaman Nabi Muhammad (SAW) ia tidak pernah terlihat lagi dalam bentuk tubuh-Nya di bumi ini.

**Menurut Dhamapada "Sacred Books of East vol 10 pg. 67**

Jathagata/Budha hanyalah pemberi peringatan, seperti halnya Nabi Muhammad yang hanya pemberi peringatan.

[Maka berilah peringatan, karena sesungguhnya kamu hanyalah orang yang memberi peringatan \(QS 88:21\)](#)

**Menurut Dhammapada, Mattaya Sutta, 151:**

"Yang dijanjikan" akan memiliki :

1. Pengasih bagi seluruh ciptaan
2. Seorang utusan perdamaian dan pembuat perdamaian
3. Yang paling sukses di dunia

Maitreya sebagai pengkhotbah moral akan bersifat :

1. Jujur
2. Menghargai diri sendiri
3. Lembut dan mulia
4. Tidak membanggakan diri
5. Sebagai layaknya raja terhadap makhluk

[ISMAIL ATAU ISHAK YANG DISEMBELIH](#)

[JATI DIRI MELKISEDEK](#)

[JODOH DI SURGA](#)

[KA'BAH DAN KRISTEN](#)

[KRISTEN IDIOT?](#)

[KRISTEN SEJATI ADALAH ISLAM?](#)

[MARYAM SAUDARA HARUN](#)

[MENYUNAT ORANG KRISTEN](#)

[PEMBANTAIAN YESUS](#)

[PENEMUAN INJIL KUNO](#)

[PENGAMPUNAN DOSA MENURUT MUHAMMAD & YESUS](#)

[SEBAB SEBAB ADAM & HAWA DIKELUARKAN DARI SURGA](#)

[TEMPAT PENCIPTAAN ADAM & HAWA](#)

[THE MUSLIM JESUS](#)

[UCAPAN SALAM ISLAM&KRISTEN](#)

[YAJUJ MAJUJ & GOG MAGOG](#)

[YESUS AKAN TURUN KE BUMI?](#)

[YESUS TIDAK LAHIR DI BETHLEHEM YERUSALEM](#)

## KRISTEN

[8 AJARAN PAGAN DI KRISTEN](#)

[ANTIKRISTUS](#)

[APAKAH AYAT-AYAT INJIL INI FIRMAN ALLAH?](#)

[APAKAH YESUS MENGANGKAT PAULUS JADI MURID?](#)

[ASAL USUL NAMA JESUS](#)

[ASAL USUL NASRANI](#)

[ASAL USUL POHON NATAL](#)

[AYAH BIOLOGIS YESUS](#)

[AYAT KHUSUS DEWASA](#)

[AYAT PB YANG TIDAK MENGAKUI KETUHANAN YESUS](#)

[AYAT-AYAT INJIL YANG TIDAK ILMIAH](#)

[BANGSA ISRAEL BUKAN KETURUNAN ABRAHAM \(NABI IBRAHIM\)](#)

[BANJIR NUH](#)

[BENARKAH JALAN TUHAN ADALAH JALAN YESUS?](#)

[BENARKAH THOMAS MEMANGGIL YESUS TUHAN?](#)

[BENARKAH YESUS PERNAH BERBUAT DOSA?](#)

[BENARKAH YESUS PERNAH MENIKAH?](#)

[BENARKAH YESUS TUHAN?](#)

[DALANG DIBALIK PENYALIBAN YESUS](#)

[DOSA WARIS](#)

6. Teladan dalam tingkah laku dan tutur kata

Ada lagi satu hal yang bisa memperkuat dugaan bahwa Buddha sudah memperhitungkan datangnya nabi Muhammad. Seperti kita ketahui, jika anda melihat patung Budha yang sedang tidur selalu menghadap ke kanan. Ini persis yang dilakukan oleh Nabi Muhammad.



**Hadits Rasul :**

"Apabila kamu datang ke tempat tidurmu (hendak tidur), berwudhulah seperti wudhumu untuk shalat, kemudian kamu tidur miring pada bagian kanan" (Barra' bin Azib )

"Berbaringlah di atas rusuk sebelah kananmu." (HR. Al-Bukhari - Muslim)

18

Label: [Berita Kedatangan Nabi Muhammad, Budha](#)

[Posting Lebih Baru](#)

[Beranda](#)

[Posting Lama](#)

ANONYMOUS ADS Create an ad, deposit money. No registration needed! Create Ad a-ads.com

[FIRMAN YANG MENDAGING](#)

[HILANGNYA SEJARAH YESUS](#)

[HUBUNGAN INCEST](#)

[HUBUNGAN MISTERIUS YESUS & YUDAS](#)

[KEGIATAN SEKSUAL DI SURGA](#)

[KISAH LAZARUS HOAX ATAU NYATA?](#)

[KONSEP TRINITAS](#)

[KONTROVERSI AJARAN KASIH YESUS](#)

[KONTROVERSI KEMATIAN YUDAS](#)

[KONTROVERSI KESAKSIAN YESUS](#)

[KONTROVERSI PENANGKAPAN YESUS OLEH YUDAS](#)

[KONTROVERSI SETELAH PEMBAPTISAN YESUS](#)

[KONTROVERSI TUHAN & SETAN](#)

[KONTROVERSI UMUR YORAM & AHAZIA](#)

[KONTROVERSI YESUS BERJALAN DI ATAS AIR](#)

[KONTROVERSI YESUS DAN KAPERNAUM](#)

[KONTROVERSI YESUS DAN PEREMPUAN](#)

[MAKNA EMANUEL](#)

[MALAIKAT & SEKS](#)

[MAYAT HIDUP](#)

[MAZMUR 22 & YESUS](#)

[MENURUT INJILBARNABAS, YANG DISALIB ADALAH YUDAS](#)

[MISTERI ALFA & OMEGA](#)

[MISTERI ASAL USUL SINTERKLAS](#)

[MISTERI MURID-MURID YESUS](#)

[MISTERI TANGGAL 25 DESEMBER](#)

[PAGANISME TRINITAS](#)

[PAGANISME YAHUDI](#)

[PAULUS MABUK](#)

[PAULUS VS IBLIS](#)

[PEMBUNUHAN TERHADAP BAYI](#)

[PENEBUSAN DOSA, BENARKAH?](#)

[PENGAMPUNAN DOSA MENURUT YESUS](#)

[PENGAMPUNAN DOSA MENURUT YESUS](#)

[PENGORBANAN MANUSIA ATAS NAMA YESUS](#)

[PENYALIBAN DI PLANET ALIEN](#)

[PENYALIBAN YESUS RENCANA IBLIS](#)

[PENYEMBUHAN ATAS NAMA YESUS?](#)

[PERTENTANGAN INJIL PERJANJIAN BARU](#)

[PERTENTANGAN MATEMATIS INJIL PERJANJIAN LAMA](#)

[PETRUS JUGA BISA MENGHIDUPKAN MAYAT](#)

[PEWARIS TANAH KANA'AN](#)

[REPOTNYA MENJADI WANITA KRISTEN](#)

---

[SAKSI YEHOWA](#)

---

[SIAPA YANG MEMANGGUL SALIB YESUS?](#)

---

[SILSILAH YESUS](#)

---

[TAHUN LAHIR YESUS BUKAN 1 MASEHI](#)

---

[TUHAN & PEMBUNUHAN](#)

---

[TUHAN ALLLAH - TUHAN MANUSIA](#)

---

[TUHAN BOSAN&KELELAHAN?](#)

---

[TUHAN MENURUT KRISTEN](#)

---

[TUHAN NAIK PESAWAT TERBANG](#)

---

[ULAR ANEH ALKITAB BIBLE](#)

---

[UMUR YORAM & AHAZIA](#)

---

[YAHWEH BUKAN NAMA TUHAN YAHUDI-KRISTEN](#)

---

[YESUS ANAK ALLAH](#)

---

[YESUS ANAK HARAM PANTHERA](#)

---

[YESUS BUKAN TUHAN?](#)

---

[YESUS MASIH HIDUP SEBELUM & SESUDAH  
PENYALIBAN](#)

---

[YESUS MENGAKU SEBAGAI MESIAS \(BUKAN  
ALLAH\)](#)

---

[YESUS MENGIJINKAN POLIGAMI?](#)

---

[YESUS SEORANG MUSLIM](#)

---

[YESUS SUDAH ADA SEBELUM IBRAHIM?](#)

---

[YESUS TERKUTUK-KAH?](#)

---

[YESUS,MESIR, DAN HERODES \(SEBUAH  
KONTROVERSI\)](#)

---

[YUDAS LEBIH BAIK DARI ORANG KRISTEN?](#)

---

## **TENTANG NABI MUHAMMAD**

---

[MARIA AL QIBTYA & NABI MUHAMMAD](#)

---

[NABI MUHAMMAD MENURUT BEBERAPA TOKOH  
DUNIA](#)

---

[NABI MUHAMMAD TIDAK MENINGGAL KARENA  
RACUN](#)

---

[POLIGAMI ALA NABI](#)

---

[SILSILAH NABI MUHAMMAD](#)

---

[UMUR AISYAH SAAT MENIKAH DENGAN NABI  
MUHAMMAD](#)

---

[ZAENAB & NABI MUHAMMAD](#)

---

## **ISLAM**

---

[AHMADIYAH](#)

---

[AL-QURAN OTENTIK BAGIAN 1](#)

---

[AL-QURAN OTENTIK BAGIAN 2](#)

---

[ALAM KEMATIAN BAYI](#)

---

[ALASAN FILM NABI MUHAMMAD DILARANG](#)

---

[ALASAN SHALAT MENGHADAP KA'BAH](#)

---

[ALLAH & MUHAMMAD](#)

---

[ANJING NAJIS](#)

---

[ARSY ALLAH](#)

---

[AYAT PERTAMA SURAH AL FATIHAH](#)

---

[AYAT SAJDAH & MATEMATIKA](#)

---

[AYAT-AYAT TENTANG SHALAT](#)

---

[AYAT-AYAT TENTANG SHALAT](#)

---

[BERBICARA DENGAN ORANG MATI](#)

---

[BURUNG ABABIL](#)

---

[CARA BERDEBAT DENGAN AHLI KITAB](#)

---

[CARA MEMPERLAKUKAN ISTRI YANG BANDEL](#)

---

[CERITA LESBIAN DI AL-QURAN](#)

---

[DZIKIR SESUAI ILMU MATEMATIKA](#)

---

[DZULKARNANEN & ATLANTIS](#)

---

[FENOMENA UFO](#)

---

[FIR'AUN MASUK SURGA?](#)

---

[HAJAR AZWAD](#)

---

[HARI KIAMAT](#)

---

[HARI KIAMAT SUDAH TERJADI](#)

---

[HEWAN KERAMAT](#)

---

[HUBUNGAN BASMALAH & AL-QURAN](#)

---

[HUJAN DARAH,KATAK & IKAN DI AL-QURAN](#)

---

[HUKUM MEMAKAI KALENDER MASEHI](#)

---

[ISLAM DAN KEKERASAN](#)

---

[ISRA MIRAJ](#)

---

[KALIMAT SYAHADAT SESUAI DENGAN ILMU  
MATEMATIKA](#)

---

[KARMA MENURUT ISLAM](#)

---

[KAUM SHABI'IN](#)

---

[KEAJAIBAN AL-QUR'AN](#)

---

[KEAJAIBAN SURAH ALFATIHAH](#)

---

[KEDEKATAN ALLAH DENGAN NABI MUHAMMAD](#)

---

[KORUPSI HALAL?](#)

---

[LAILATUL QADR](#)

---

[MANFAAT SHALAT DHUHA](#)

---

[MATAHARI TENGGELAM DI LUMPUR HITAM](#)

---

[MEMAHAMI CARA BERFIKIR AL-QURAN](#)

---

[MENCARI PAHALA SETELAH MATI](#)

---

[MENIKAHI BUDAK MENURUT ISLAM](#)

---

[NABI BANGSA JIN](#)

---

[NABI PEREMPUAN](#)

---

[NABI YANG UMMI \(MUHAMAMD\)](#)

---

[NOMOR TOGEL AJAIB](#)

---

[NUR MUHAMMAD](#)

---

[PAHALA SETELAH MATI](#)

---

[PEMIMPIN PEREMPUAN](#)

---

[PENGUBURAN BAYI PEREMPUAN HIDUP-HIDUP](#)

---

[PERJALANAN RUH](#)

---

[PERKAWINAN TERLARANG](#)

---

[PLANET MALAIKAT](#)

---

[PROSES HARI KEBANGKITAN KUBUR](#)

---

[RAMALAN JIN](#)

---

[SETAN AKAN MASUK SURGA](#)

---

[SHALAT SESUAI ILMU MATEMATIKA](#)

---

[SIAPA KATA GANTI KAMI](#)

---

[SUARA DALAM SHALAT](#)

---

[SUARA DALAM SHALAT](#)

---

[SUARA SIKSA KUBUR?](#)

---

[SUMPAAH TUHAN PADA KUCING](#)

---

[SYARAT MENJADI KAFIR](#)

---

[TAKDIR](#)

---

[TANGAN TUHAN](#)

---

[TANTANGAN MEMBUAT SERUPA AL-QURAN](#)

---

[TEORI RELATIVITAS](#)

---

[TIPUAN HIDUP TIPUAN MATA](#)

---

[UJUD SETAN](#)

---

[UMAT ISLAM TERPECAH JADI 70 GOLONGAN](#)

---

[UMUR SETAN IBLIS](#)

---

[WAHYU PERTAMA AL-QURAN ADALAH NABI MUHAMMAD](#)

---

## **ARTIKEL UMUM**

---

[AGAMA SIKH](#)

---

[AHMADIYAH & JIHAD](#)

---

[ATHEIS ATAU AMORAL?](#)

---

[DIANETIC](#)

---

[FREEMASONRY](#)

---

[ILLUMINATI](#)

---

[JEJAK AJARAN NABI IBRAHIM DI TANAH JAWA](#)

---

[KABBALAH](#)

---

[KSATRIA TEMPLAR](#)

---

[MEMAHAMI KONSEP AGAMA TAO & KONFUSIUS](#)

---

[PENGHUNI SURGA](#)

---

[PERLUKAH TEST PSIKOLOGI UNTUK MEMELUK AGAMA](#)

---

[SEBELUM PARA NABI BERAGAMA](#)

---

[SEJARAH PUASA](#)

---

[TALMUD HITAM](#)

---

[VIDEO PENAMPAKAN DAJJAL](#)

---

## **BUDHA**

---

[KONTRADIKSI AJARAN BUDHA](#)

---

PROTECTED BY **COPYSCAPE** DO NOT COPY

